



甲西中学校通信

平成30年4月13日号

克己自問 (こっきじもん)

発行者：校長 松野 実

平成30年度チーム甲西がスタート

平成30年度新任式

4月5日(木)午前8時50分から甲西中学校体育館2階アリーナで、平成30年度の新任式が行われました。昨年度末、野田幸哉教頭先生をはじめとする12名の先生方が転退職されましたが、スクールカウンセラー[SC]を含め新たに13名の先生方を迎え、平成30年度のチーム甲西がスタートしました。(スクールサポーター[SS]は後日決定)

(転入職員紹介)

教 頭	笹本 学	南アルプス市教育委員会より
教 諭	古屋 雅子	笛吹市立一宮中学校より
教 諭	深沢 俊一	南アルプス市立若草中学校より
教 諭	芦沢 美和	南アルプス市立若草中学校より
教 諭	上田 玲二	南アルプス市立白根御勅使中学校より
教 諭	中沢 秋穂	横浜市立野庭中学校より
教 諭	三沢 奈央	新採用 八王子市立ひよどり山中学校より
教 諭	原 千夏	新採用
養護教諭	坂本 唯	南アルプス市立楡形西小学校より
講 師	横内 章裕	市単講師
非常勤講師	米木 義旺	南アルプス市立若草中学校より
A L T	ポール ギブス	
S C	内藤 沙智	スクールカウンセラー



第1学期始業式

新任式に引き続き平成30年度第1学期の始業式が行われました。校長の話の中で「昨年度は3年生のリーダーシップと皆さんフォロアーシップが見事にマッチし、『甲西プライド』を合言葉に[挨拶]・[合唱]・[清掃]・[交流]にしっかり取り組み素晴らしい甲西中学校を創り上げてくれました。昨年度の「当たり前のこと

が当たり前にできる」から、今年度は「当たり前のことが見事にできる」甲西中学校へ、「GOOD」から一歩進んで「BETTER」へ進化させ「伝説の甲西中学校」を目指して欲しい。」と話しました。

その後、2年生代表の野田誉さんからは「チャレンジ精神を大切に、苦手なことにこそ挑戦し、吹奏楽部で金賞受賞を目指して努力の継続を心掛けたい」、また、3年生代表の神田拓さんからは「残り一年間好きなバスケットボールが一日でも長くできるよう県大会を目指して頑張りたい。また、最後の新稲祭や強歩大会でもベストを尽くしたい。さらに提出物などにもしっかり取り組み信頼される人になりたい。」とそれぞれ抱負が語られました。



第62回入学式

新任式・始業式の翌日、4月6日（金）に甲西中学校体育館2階アリーナを式場に、平成30年度甲西中学校第62回入学式が、南アルプス市副市長手塚千広様他多くの御来賓の御臨席を賜り、厳粛に挙行されました。

真新しい制服に身を包んだ新入生は、それぞれが緊張した様子でしたが、担任の呼名に元気に返事し、無事、甲西中学校の一員となりました。新入生を代表して武内映希さんが「甲西中学校に入学した今日の感激を忘れずに中学生として部活動に勉強に頑張っていきたい。」と新入生誓いのことばをしっかりと発表しました。101名の新入生と在校生217名、さらには33名の教職員を合わせ、351名のメンバー全員が揃い「チーム甲西」が順調にスタートしました。

